

## Comisión Nacional de los Derechos Humanos

## Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

## COMUNICADO DGDDH/034/2023

Ciudad de México, a 10 de febrero de 2023

## CNDH INICIA SEGUNDA ETAPA DE LABORATORIOS VICTIMOLÓGICOS CON ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR EN OAXACA

Con base en el Plan Estratégico Institucional por una Cultura de Paz y Derechos Humanos, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), en coordinación con la Subsecretaria de Educación Media Superior, dio inicio a la segunda etapa de los "Laboratorios Victimológicos de Autoprotección, Acompañamiento y Reacción Inmediata".

En esta segunda etapa se proyecta impactar de forma positiva en al menos 10 mil estudiantes de nivel medio superior en el estado de Oaxaca a través de visitas a 18 planteles de los subsistemas CBTis, CETis, CBTA Y CETMAR, ubicados en los municipios de Huatulco, Salina Cruz, Ixtepec, Zanatepec, Matías Romero, Tuxtepec, Zaachila, San Agustín, Sola de Vega, Tlaxiaco, San Miguel el Grande, la región Mixteca y la Ciudad de Oaxaca de Juárez.

Este proyecto tiene como objetivo informar sobre los principales riesgos a los que se encuentran expuestos las y los jóvenes en su entorno familiar, escolar e incluso en su comunidad, se basa en principios de intervención psicosocial, anteponiendo las necesidades de la población objetivo para afianzar los valores de integración social, reconocimiento, compromiso y empatía, los cuales una vez que se concatenan dan como resultado un proceso de transformación social.

Desde este organismo nacional se refrenda el compromiso con las y los jóvenes de impulsar acciones que tengan un efecto transformador en su entorno y a través de las cuales se garantice la progresividad en el goce de sus derechos humanos.

¡Defendemos al pueblo!

\*\*\*